

## Aviso de plagas para las plantaciones de tabaco y de hortalizas

Categoría: Agricultura

Publicado: Lunes, 19 Marzo 2018 20:07

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 6896



Las condiciones del tiempo en la segunda mitad del mes de marzo siguen siendo favorables para la aparición de focos de moho azul del tabaco en toda la provincia.

El Departamento de Sanidad Vegetal alerta a los productores que igualmente se mantienen las condiciones propicias para el desarrollo de focos de áfidos y pata prieta.

Por otra parte también es posible la aparición de las enfermedades tizón temprano y tizón tardío, en el cultivo del tomate.

Ante esta situación, y teniendo en cuenta el comportamiento esperado para los próximos días, se emiten las siguientes indicaciones:

En el caso del tabaco:

1- Proteger de inmediato con fungicidas las áreas existentes de tabaco tapado, semilleros y áreas para semilla.

2- Eliminar de inmediato los atrasos existentes en la demolición de los campos, los restos de cosecha, y en atenciones culturales como el desbotone, desflore y deshije.

3- Incrementar la vigilancia diaria en todos los campos, para detectar

## **Aviso de plagas para las plantaciones de tabaco y de hortalizas**

Categoría: Agricultura

Publicado: Lunes, 19 Marzo 2018 20:07

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 6896

---

a tiempo cualquier síntoma de enfermedad.

En el caso del tomate:

1- Proteger de inmediato todas las áreas con los fungicidas disponibles, incluyendo el uso del Hidróxido de cal.

2- Actualizar las atenciones culturales, fundamentalmente la fertilización, cultivo, riego y limpieza de las plantaciones en fase de desarrollo.